

Confirman que fueron cuatro las personas que murieron por violencia de partidarios de Trump en el Congreso



Cuatro personas murieron durante hechos violentos en el Congreso de EEUU.

Washington, 7 ene (RHC) El jefe de la Policía de Washington D.C., Robert Contee, confirmó este jueves que cuatro personas han fallecido después de resultar heridas por irrupción al Congreso de Estados Unidos de fanáticos de Donald Trump.

Durante la toma efectuada por simpatizantes de Trump, se produjeron enfrentamientos entre la Policía y extremistas en la entrada de la Cámara de Representantes. En el hecho, se denunció que los violentos lanzaron sustancias químicas.

La Policía informó que la primera víctima fue una mujer que salió gravemente herida del Capitolio tras recibir un impacto de bala en medio de las protestas y las tres restantes perecieron mientras estaban en

emergencias.

Aunque la sesión del Congreso se reanuda para certificar la victoria electoral de Biden en las presidenciales, la alcaldesa de Washington prorrogó el estado de emergencia para evitar posibles enfrentamientos.

El presidente electo de EEUU repudió los hechos protagonizados por extremistas, calificó el hecho como insurrección y dijo: "yo los llamo mafiosos y pusieron en riesgo la democracia de nuestra nación", agregó.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243929-confirman-que-fueron-cuatro-las-personas-que-murieron-por-violencia-de-partidarios-de-trump-en-el-congreso>



Radio Habana Cuba